

Sehr geehrte Damen und Herren !

Mit der Absicht, nicht nur die Partnerschaft zwischen Mann und Frau zuzulassen, sondern auch gleichgeschlechtliche Partnerschaften zu legalisieren, wird die kleinste stabile Gemeinschaft „Ehe und Familie“ dem Verlust preisgegeben. Ich bitte Sie als mündiger Bürger von Herzen, diese eheliche Gemeinschaft zwischen Mann und Frau zu schützen, zum Wohle unserer Kinder und unserer Zukunft in Österreich. Es wird sonst der Verfall unserer Gesellschaft noch rasant voranschreiten.

Denken Sie um – die Frauen und Männer die am Begutachtungsverfahren beteiligt sind haben große Verantwortung für unsere Heimat und unser Volk !

Mit freundlichen und vertrauensvollen Grüßen

Christine Exner

Kapitelplatz 2, 5020 Salzburg

Ch.Exner@zentrale.kirchen.net